

Escuela Paso Nevado beneficiada con más de \$67 millones para mejorar instalaciones

Hasta la apartada escuela rural de Paso Nevado, en la comuna de San Clemente, se trasladaron la secretaria regional ministerial (seremi) de Educación, profesora Verónica Ramírez Rivera; y el director provincial - Talca, Juan Pedro Muñoz, para encabezar la entrega de 67 millones 191 mil 258 pesos destinados a la mejora de infraestructura del establecimiento.

La firma del convenio que oficializa el traspaso de fondos Mineduc al sostenedor estuvo marcada por la emoción de la comunidad educativa que agradeció en palabras de la alcaldesa protocolar, Laura Fuentes Frides, el aporte que permitirá cambiar techumbres, reforzar estructuras hasta aleros con las aislaciones correspondientes, el reemplazo de

frontones, y la ejecución de canaletas y bajadas de aguas con sus respectivos pozos absorbentes.

Estos fondos corresponden a la línea de financiamiento Mineduc "Emergencias" y se da en el contexto fuerte inversión en establecimientos de todo el Maule y que en los últimos tres años se empina por sobre los 36 mil millones de pesos, agregándose a esta cifra una nueva batería de financiamiento por más de 3 mil 600 millones anunciada hace poco más de un mes por la propia seremi.

Acompañada del jefe DAEM de la comuna, Leonidas Muñoz; del presidente del Centro de Alumnos de la escuela, Luis Flores Moncada; y la representante del Centro general de Padres, Evelyn Acevedo Rebolledo, la seremi detalló la gran inversión que se ha hecho en los establecimientos

del Maule, pero también el trabajo que se ha realizado en áreas del perfeccionamiento docente, la actualización de bases curriculares, y los procesos de revinculación de los estudiantes.

"Estamos reunidos con toda la comunidad con la autoridad de Educación comunal, con el director de la escuela, con los profesores, los asistentes... estábamos con los más de 70 niños de Paso Nevado, los apoderados también estaban acá en la firma del convenio de un proyecto de emergencia por un poquito más de 67 millones de pesos que va a permitir cambiar todo el techo, entre otras mejoras. Pero lo que más les gustó a los niños es que se podrá arreglar la biblioteca. Esperamos que este mejoramiento sea un incentivo para que ellos sigan desarrollando sus aprendizajes en óptimas condiciones", expresó la secretaria ministerial. En tanto, y acompañada del di-



rector del establecimiento, Marcos Bernal Neira, la alcaldesa protocolar manifestó su satisfacción por el logro que representa la firma del convenio y felicitó a los equipos municipales encabezados por el jefe DAEM junto con agradecer la entrega de dineros por parte de Mineduc.

"Para nosotros es una alegría recibir este convenio con estos recursos que se inyectan a la comuna para dar el mejoramiento tanto a la biblioteca... estamos hablando de piso, de techumbre de distintas salas también;

todo esto va a ayudar a estar en instalaciones en mejor estado a nuestros alumnos y alumnas de la escuela Paso Nevado", manifestó la autoridad subrogante.

A partir de la firma del convenio y su completa tramitación, el sostenedor tendrá 12 meses para completar el proyecto, aunque la comunidad de Paso Nevado espera tener ejecutadas las obras para marzo del próximo año y recibir a los estudiantes en su mejorada infraestructura para iniciar el año